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Comisión Asesora de Turismo el Sr. Damián de Oliveira da lectura a:  

Acta N°3 

En la ciudad de Salto, departamento de Salto, el día 19/02/2022 siendo la hora:10:00, en instalaciones del 

Colegio Sagrada Familia se reúne la Comisión Asesora de Turismo 

 

Integración:  

Presidente: Alexandro Infante Maldonado Partido Nacional 

Secretario: Ana Claudia Caram Rocha Frente Amplio 

Vocal: Agustina Durquet Colonia Partido Nacional 

Vocal: Andrés Imperial Paysandú Frente Amplio 

Vocal: Luis Martínez Lavalleja Partido Nacional 

Vocal: Marcelo Arballo Soriano Partido Nacional 

Vocal: Malvina Sarett Colonia Partido Colorado 

Coordinador: Felix Osinaga Colonia Partido Nacional 

 

Orden del día:  

 

1. Lectura acta anterior 

Tema de PCR y residencia fiscal, Edila Malvina Sarett señala respeto al segundo PCR actualmente perdió 

vigencia.    

 

2. El presidente retoma el tema de la residencia extranjera, planteando la importancia de tener la 

infraestructura que prevea la llegada masiva de personas.  

 

3. Edila Ana Claudia Caram manifesta su preocupación por los cursos de turismo dictados por UTU, 

que no se desarrollarán al no llegar al cupo mínimo quedando una generación sin formación.                                                                                                                                  

Ediles Felix Osinaga, Luis Martínez y Andrés Imperial señalan la misma situación en sus respectivos 

departamentos.                                                                                                                                                 

Edil Marcelo Arballo refiere que en Soriano este año debido a la demanda se abrió inscripción para 

curso de turismo.                                                                                                                                                              

Edila Malvina Sarett explica la experiencia con la Escuela de Turismo que se encuentra en la órbita 

de las Intendencias de los departamentos de Maldonado y Colonia. Presenta un detallado informe 

sobre situación de turismo en Colonia, planteando propuestas para ayudar al sector en todo el país, 

desde el Gobierno Nacional.                                                               
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El Presidente plantea la necesidad de trabajar fuerte en turismo, adecuándonos al mundo de hoy; 

transparente, comunicado, globalizado, accesible.                                                            

La capacitación es importante en el turismo porque se ve reflejado en el servicio. Por ejemplo este año 

faltó personal calificado en Maldonado, ya sea por la pandemia, que impidió ingresar mano de obra 

extranjera o porque los de aquí no están formados.                   

Otro tema es la conectividad con el mundo, hoy en día no es necesario ir a una feria, hay formas de 

conectarse, ofrecer el turismo, el gobierno debería subsidiar la conectividad.  

 

4. Edil Andrés Imperial plantea tema del corredor de los pájaros pintados, agrega un resumen escrito. 

 

5. Se sugiere a la Mesa Permanente:  

 

- solicitar consulta a ANEP-UTU sobre la situación de falta de cursos de turismo en departamentos 

turísticos, así como su continuidad en la profesionalización de la actividad. Ampliar la consulta a las 

Intendencias sobre la existencia de cursos en turismo.  

 - elevar informe presentado por Edila Malvina Sarett al Presidente de la República, Ministerio de Economía 

y Finanzas, Ministerio de Turismo, Misterio de Trabajo y Seguridad Social;  

- estudiar el tema del corredor pájaros pintados;  

- invitar al director de turismo de cada Intendencia y Presidente de la Comisión de Turismo de la Junta 

Departamental donde se reúna la comisión.  

 

Moción: teniendo en cuenta que no se tiene el informe al que refiere la Sra. Edila Sarett, se propone que el 

Acta N° 3 de la Comisión Asesora de Turismo sea considerada en la próxima reunión de la Mesa 

Permanente a realizarse el día 5 de marzo.  

 

Presidente Mauro Álvarez: se pone a consideración la moción presentada. Se vota. Afirmativa, 

unanimidad. 

 

                                                                       

                              Mauro Álvarez                                                Miguel Velázquez  

                                  Presidente                                          Secretario                                           
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